



COMMUNIQUE DE PRESSE

UN SUCCES POUR LA PEPINIERE D'ENTREPRISES VERSAILLES GRAND PARC

14 décembre 2012

Grâce à l'impulsion de la pépinière d'entreprises de Versailles Grand Parc, une "jeune pousse", la société française Altheia a mis au point une application innovante pour smartphone et vient d'être élue 2^{ème} des 500 meilleures start ups numériques mondiales, lors du salon Le Web à Paris.

Altheia fait partie des jeunes entreprises installées depuis cette année dans la pépinière nouvelle génération. Son succès se confirme avec 17 entreprises déjà installées. Misant sur les filières d'avenir, Versailles Grand Parc favorise l'aide aux technologies de pointe. La concentration des centres nationaux de recherche publique ainsi que des établissements d'enseignement supérieur de renommée internationale sur son territoire constitue un atout important.

L'accompagnement assuré avec le soutien du réseau des partenaires économiques du territoire, donne aux entreprises des perspectives inédites. Le suivi individualisé et l'information permanente des dispositifs existants augmentent les chances de succès pour ces nouveaux entrepreneurs.

Installée dans un bâtiment entièrement rénové dans le quartier Moser à Versailles, la pépinière est une structure spécialement équipée pour accueillir au mieux de jeunes entreprises. Elle offre à la fois un soutien, un cadre, et un lieu de vie, avec un centre de documentation, une cafétéria et un point presse.

La pépinière propose aux entreprises un ensemble de services et d'équipements pour faciliter leur installation et leur faire bénéficier dès le démarrage d'une logistique de PME.

http://www.versaillesgrandparc.fr/data/document/Lettre_Pepiniere_2012_12.pdf

Contact médias :

Echos de Villes
Marie-Christine Decoox - Sophie Prévost
Tél 01 42 21 12 18